

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

14 de mayo de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Mensaje contra la impunidad	Y fueron la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de Pablo Vázquez, y la Fiscalía capitalina que encabeza Bertha Alcalde, las que ayer, como parte de una investigación conjunta, lograron la detención de dos personas más involucradas en el asesinato de la abogada Oralia Pérez.
EL HERALDO DE MÉXICO	El Bueno, La Mala, El Feo	Mensaje contra la impunidad	Autoridades capitalinas capturaron a Fátima Monserrat 'N' y un menor de edad por su presunta participación en el feminicidio de la abogada Oralia Pérez, ocurrido en 2024, informó el jefe de Policía de la CDMX, Pablo Vázquez.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Entrega de familiares de El Chapo	El traslado de miembros de la sinaloense familia Guzmán a Estados Unidos, para colocarse bajo resguardo de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) muestra que recrudeció la guerra entre facciones escindidas del cártel de Sinaloa está definiéndose a favor de los Mayos y no de los Chapitos.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Estrategia de seguridad	Con la nueva estrategia de seguridad a cargo del secretario Omar García Harfuch comenzaron los arrestos a delincuentes, también hay que pegarle a la protección policiaca y política con la que cuenta el crimen organizado.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Terroristas en la hora final de Los Chapitos	Finalmente, la fiscalía de Estados Unidos hizo la primera denuncia formal por terrorismo contra dos líderes del narcotráfico en México, no sin cometer varios errores, voluntarios o no, en la información.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	La sencilla franquea de Omar	Ovidio comenzó una negociación con el Departamento de Justicia de Estados Unidos y es evidente que al estar su familia yéndose a Estados Unidos es por esta negociación o criterio de oportunidad que le da el propio Departamento de Justicia.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Con la mira en otra parte	No fue suficiente con impedir en tres ocasiones que la Segunda Sala sesionara por falta de quórum, sino que ahora la autodenominada ministra del pueblo, Lenia Batres, llegó tarde a la sesión del pleno de este martes.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Sin ley	En Calpulalpan, Tlaxcala. la violencia ya viene impresa en folletos turísticos. Dos jóvenes fueron ejecutados en plena vía pública como siempre, llegaron los peritos, los forenses. la cinta amarilla. y nada.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Deportaciones	La ONU ha expresado preocupación por los derechos humanos en relación con las deportaciones desde Estados Unidos.
LA JORNADA	Editorial	Mujica: vive el símbolo	Hace muchos años que José Mujica dejó de ser sólo carne y huesos para convertirse en un símbolo.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Importante avance en movilidad	Vaya que se espera que cambie para bien la movilidad en la zona oriente del Estado de México y los límites con la capital del país, tras la puesta en marcha del trolebús Chalco que conecta con la Ciudad de México.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Sandra se deja ver en la UNAM	Reapareció la ex alcaldesa en Cuauhtémoc Sandra Cuevas. Se le vio en la Facultad de Estudios Superiores Aragón de la UNAM , donde fue invitada a dar una ponencia en el marco de la Semana del Derecho.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Próxima llegada de Ron Johnson	La inminente llegada a México en los próximos días de Ron Johnson , el embajador de Estados Unidos, abre diversas incógnitas en torno al tono del discurso del enviado de Donald Trump.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	No te enojas Julio: Sheinbaum	La presidenta Claudia Sheinbaum pidió al secretario de Agricultura, Julio Berdegué que explicara el cierre al ganado mexicano a causa de un nuevo brote de la plaga de gusano barrenador.
MILENIO	Trascendió	Silvano Aureoles comparecerá	Que en la FGR dan por hecho que Silvano Aureoles , ex gobernador de Michoacán, no se presentará a su cita con la justicia y presumen que días antes del 20 de agosto el perredista solicitará comparecer por videoconferencia.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Un hombre congruente	La muerte del expresidente uruguayo, José Mujica , acaso no causó sorpresa, pero sí hondo pesar , no solo en su país sino en toda América Latina.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Regalito a Trump	Con la novedad de que Donald Trump recibirá un sobor... perdón, un regalito de 400 millones de dólares. Se trata de un avión Boeing 747-8. considerado como un "palacio del aire".

EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Ex autónomos	El primer día del nuevo esquema gubernamental para garantizar el acceso a la información pública y la protección de datos personales sirvió nuevamente para denostar a la burocracia autónoma que durante dos décadas colonizó al Inai.
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	Nada de qué alegrarse	La noticia del retiro de la visa a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, ha desatado una serie de especulaciones , supuestamente informadas.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Ingresos de dólares proveniente de paisanos	El principal ingreso de dólares no es el petróleo ni la exportación de automóviles, son las remesas de nuestros paisanos.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El Culiacanazo de Claudia	"De Sheinbaum no tienen información de su involucramiento con los cárteles , pero tampoco confían en su gobierno".
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Los ministros de la SCJN deben tener criterio político	Ricardo Sodi Cuéllar es candidato a ministro de la SCIN. Magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, fue relevado de ese cargo el pasado mes de febrero, con efectos a partir del 28 de junio de 2025.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	La normalización de lo público grotesco	Notable la cantidad de análisis que hay en los medios sobre los intríngulis, los secretos las mejores formas de participar en la elección del Poder Judicial del 1 de junio.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Cuando la mentira se viste de legalidad	En su réplica a la columna Con el "cariño" de Puebla, que publiqué la semana pasada, Víctor Gabriel Chedraui alega que los tribunales han validado sus derechos y que Rafael Saldaña-la verdadera víctima-nunca fue dueño del terreno en disputa.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Visas	"No me fueron canceladas cuentas en Estados Unidos simplemente porque no existen. No tengo ninguna cuenta bancaria en el extranjero dijo la gobernadora Marina del Pilar Ávila.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Niveles	Hay que recordar la guerra que López Obrador le declaró a la DEA , que, manteniéndose ajena a estos casos, sigue operando y los ataques una agencia, las demás las toman como propias.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Izquierdas y derechos	Un gobierno de izquierda debería defender los derechos humanos , pero la historia ha demostrado que muchos los violan.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Calma China	El gobierno de Claudia Sheinbaum tiene varios frentes abiertos y ha comenzado a sucederle lo mismo que le pasó a López Obrador con su gabinete: 90% de lealtad y 10% de capacidad.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Gas en familia	En el sector energético, particularmente en el negocio del Gas LP, la rectoría lleva el apellido López Beltrán.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Gusano barrenador	La Secretaría de Agricultura estadounidense ha anunciado sorpresivamente que suspende la importación terrestre de ganado de México, al menos por dos semanas.

24 HORAS	Teléfono Rojo José Ureña	Visas	Las autoridades de Seguridad Interior han confirmado la cancelación de cientos de visas a mexicanos , entre ellos al menos a 30 miembros de las administraciones federal, estatales y municipales.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Desinformación	De Claudia Sheinbaum se espera diario la versión más acabada, más confiable, de cuanto sucede en México .
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Visita a Bucareli	Al consultarse a la Presidencia qué fue lo que hizo Sheinbaum allí, la respuesta fue "actividades privadas". Insisto, la Presidenta, como cualquiera, tiene derecho a hacer sus cosas personales, pero ¿en Gobernación?
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Pepe Mujica: el arte de construir	La muerte de Pepe Mujica deja un vacío difícil de llenar en la política latinoamericana y mundial . Su figura, lejos de encajar en los moldes tradicionales de la izquierda, encarnó una forma de liderazgo progresista.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Elección judicial	Durango es el único estado que se salvará de la transformación de su Poder Judicial .
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Algo le harían	El retiro de la visa a la gobernadora de Baja California hace recordar un cuento sobre un barrio bravo .
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Congelan creación de más alcaldías	Desde hace años. Partidos y autoridades han planteado la necesidad de augmentar de 16 22 el número de demarcaciones para brindar mejor atención a la ciudadanía. pero los grupos del gobierno en turno frenan la idea, y la retoman cuando son oposición .



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC